
 

 

 

 
Procès-verbal de la 6e séance 

du Conseil d’établissement de l’école de Ramezay 
Édifice Crevier 

le 6 mai 2024 à 18h30 
 
 

 
 

Présences : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Absence : 
 
 
 
 
Autre 
présence : 
 

Isabelle Bujold, directrice 
 
Aline Brodeur, enseignante 
Véronic Desrosiers, enseignante 
Karine Cloutier, enseignante 
Annie Courtemanche, enseignante (substitut) 
Caroline Leduc, enseignante (substitut) 
Cara Rioux, parent 
Tommy Boucher, parent 
Mélissa Tremblay, parent 
Valérie Aubé, parent 
Marie-France Allaire, parent  
Catherine Gosselin, parent 
Nathalie Bernier, Technicienne en service de garde 

 
 
 
Nathalie Roy, enseignante 

        Émilie Mailloux, enseignante 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 

Ouverture de la séance à 18h34, après la vérification du quorum. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
 

Madame Cara Rioux fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Madame Marie-France Allaire propose l’adoption de l’ordre du jour avec 
l’ajout de 3 sujets au varia. 
 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
3. Mot de la représentante au comité de parents 

 
Madame Valérie Aubé nous informe des points suivants qui sont des 
activités organisées dans d’autres écoles de notre CSS: 
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- Discussion sur la semaine de lecture : ici il y avait la semaine du 
français l’an passé, mais rien cette année. Principe : 30 minutes de 
lecture.  

- Lab22 
- Semaines thématiques : Bas en folie, mercredi Famille Adams (tout 

en noir), semaine en fluo. Ici on dit que c’est selon l’enseignant.  
- 4e-5e-6e années prennent les plats des traiteurs et recuisinent pour 

en faire des potages, compotes et crudités pour redistribuer aux 
enfants (ce qui est emballé individuellement et pas consommé)  

- Sainte-Brigide : simulation de l’Assemblée nationale 
- Approbation de la nouvelle politique d’admission et d’inscription, 

pas beaucoup de changement. 
 

4. Questions du public 
 
      Aucun public 
 
5. Lecture et adoption du procès-verbal du 8 avril 2024 

 

 
Madame Nathalie Bernier propose l’adoption du procès-verbal avec 
modifications. 
- Ajout d’Annie Courtemanche dans les présences (manquante) 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 

6. Formation obligatoire des membres du conseil d’établissement 
(art.53) 
 
La documentation a été remise à tous et il n’y a aucune question sur les 
documents. 
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7. Utilisation du fonds à destination spéciale 
 
Présentation du tableau Excel qui résume les revenus et les dépenses 
du fonds à destination spéciale.  
 
Montants reçus ou à recevoir : 54 826$ - Ce ne sont pas toutes des 
sommes qui reviennent à l’école car certaines sommes amassées sont 
des levées de fonds pour le Tournoi Pierre-Larose ou Opération Enfant 
Soleil, par exemple. 
 
 
Madame Valérie Aubé propose l’adoption des revenus et dépenses 
soumis par la direction. 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
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8. Règles de fonctionnement du service de garde 
 

Madame Bujold a mis en couleur les changements apportés. Peu de 
changements ont été apportés :  
 
Page 7 : ajustement des dates en fonction du calendrier scolaire 
Condition d’inscription : avant le 9 juin 
Page 10 : Changement de procédure pour les retards de paiements.  
Horaire avec le début de l’année.  
Modification des coquilles au texte : mots répétés ou manquants. 
 
Madame Caroline Leduc propose l‘adoption des règles de 
fonctionnement du service de garde avec les modifications. 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

 
9. Campagne de financement 

 
Vente de popcorn 6e année. 
 
Madame Véronic Desrosiers propose l‘adoption.  
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 
Retour sur la campagne Colle à moi par le biais de la fabrique à projet : 
toujours pas de nouvelles si le projet ira de l’avant ou pas. 
 
Rallye : date à venir 
 
Super Recycleur : Le suivi n’a pas été fait par l’OPP pour obtenir des 
détails. Le projet est remis à l’an prochain. Il faudra réfléchir à l’endroit 
où la boîte pourrait être déposée.  
 
Proposition d’emballage dans les épiceries. À discuter l’an prochain 
avec l’OPP. 
 

 
 

10. PEVR vs Projet éducatif 
      
Madame Bujold présente la capsule vidéo du CSSDHR expliquant le 

PEVR afin que nous puissions voir les liens entre ce dernier et le projet 

éducatif de l’école. 

 

 

11. Règles de conduite 
 

Il n’y a pas de gros changements, seulement quelques ajustements :  
 
Page 8 - Motivation de l’absence par les parents 
Page 10 - Reformulation du thermomètre vestimentaire 
Changement dans les règlements pour l’autobus : nouvelle version, 
version du centre de services.  
Modification des coquilles au texte : mots répétés ou manquants, 
utilisation du terme “commission scolaire au lieu de CSS” 
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Madame Mélissa Tremblay propose l‘adoption des règles de conduite 
avec modifications. 
 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-47 
 

12. Critères de sélection de la direction d’établissement 
 
 
Les modifications proposées par les membres ont été intégrées au 
document. 
 
Madame Caroline Leduc propose l‘adoption du document sur les 
critères de sélection de la direction d’établissement tel que déposé et 
propose qu’il soit transmis au Centre de services scolaire. 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
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13. Règles sur le cheminement scolaire 
 
Le cadre de référence sur les règles de cheminement scolaire est 
présenté au conseil d’établissement. Ce document a été élaboré après 
consultation des conseils enseignants des deux édifices. 
 
Il est discuté que lorsqu’un redoublement est envisagé, la décision est 
prise de collaboration avec les parents, les enseignants, la direction et 
les professionnels impliqués auprès de l’enfant et que cela est consigné 
dans le plan d’intervention. 

 
14. Varia 

 
14.1 Dernière rencontre du CÉ 
 
Il est proposé d’avoir un goûter tous ensemble avant la rencontre du 10 
juin.  
Arrivée vers 17:45 pour manger et réunion ensuite.  
 
14.2 Semaine des services de garde 
 
Le slogan de cette année est : « En garde scolaire, on joue en équipe ». 
Les éducatrices ont préparé des journées spéciales tous les jours. Les 
parents seront invités lors d’une de ces journées.  
 
14.3 Sortie des 4e années au salon de quilles 
 
Sortie gratuite dont le coût est payé avec les sommes amassées par la 
Dictée TPL. Aucun frais pour les parents. Les enfants iront à pied et cela 
se passera le 20 juin 2024. 
 
Madame Véronic Desrosiers propose l‘adoption de cette sortie.  
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
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15. Levée de l’assemblée 

 
 
La levée de l’assemblée est proposée par Tommy Boucher à 20h05. 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

  
 
 
 
 
____________________         ___________________________ 
Cara Rioux, présidente  Isabelle Bujold, directrice  

 


